

NOTICIAS...NOTICIAS...NOTICIAS...NOTICIAS...

CELEBRACIONES.

La vida litúrgica de nuestra Parroquia se nos presenta, en el mes de diciembre, repleta de importantes celebraciones: novenario de la Inmaculada, Vigilia de la Inmaculada, Misa de Nochebuena, Navidad. Y todas éstas "envueltas" por el ADVIENTO.

La celebración del Adviento tiene dos dimensiones: la venida del Señor en la carne, que celebramos en Navidad y para lo que nos dispone y prepara el tiempo del adviento; y la segunda venida, la definitiva, en la que vendrá el Señor para juzgar al mundo y para ofrecer al Padre el universo transformado.

El Adviento es considerado, en la liturgia de la Iglesia, como un "tiempo fuerte". La reacción normal de los creyentes tiene que apuntar a la conversión del corazón, porque tenemos que estar preparados a la venida del Señor, y a la alegría, al gozo, a la esperanza y la oración con que nos disponemos a salir al encuentro del Señor, que ya llega.

Con este motivo la Parroquia nos ofrecerá, unos días antes de la Navidad, diversas Celebraciones Penitenciales, para mejor prepararnos a la Navidad.

BODAS DE PLATA Y ORO.

Los equipos de Nuestra Señora inauguraron el nuevo curso, en el Colegio de las Mercedarias, el mes pasado.

Todos los equipos han iniciado sus reuniones. También están preparando, para el 30 de diciembre, la fiesta-homenaje a todos los matrimonios de la Parroquia, que han celebrado, en este año, sus BODAS DE PLATA Y ORO.

CAMPAÑA DE NAVIDAD.

Unos días antes de la Navidad se celebrará la CAMPAÑA DE NAVIDAD-95. Se sabe que, durante estos días, el despilfarro y consumismo se desborda descaradamente.

Como miembros de la Iglesia de Cristo, que estuvo siempre muy cerca de los pobres y se identificó con ellos, tendremos que plantearnos cómo vamos a vivir la Navidad y cómo vamos a colaborar con los más necesitados.

COLABORACION DE NUESTROS LECTORES

MADRE INMACULADA.

Siempre que recitaba las estrofas con que comienzan la visperas del oficio de mártires; "estas que van vestidas con blancas vestiduras, quienes son y de donde vienen", siempre me parecía ver a mi madre y hermanas entre aquellas almas resplandecientes y felices, que caminaban hacia la luz resplandeciente e inaccesible donde estaba el Señor.

Hoy, en medio de mi locura imaginativa he visto aquellas almas vestidas con vestiduras blancas, ya sé quienes son y de donde vienen; van vestidas con vestiduras blancas, si, pero con un color celeste, pues las envolvían un tenue color azul del manto de Una que sobresalía por su extraordinaria belleza, la más hermosa y recordaba la mujer del Apocalipsis, vestida sol, la luna caminaba a sus pies, y en su cabeza una corona de doce estrellas. Yo estaba como anonadado, en esto que oí, como susurro, que me decían; Esas almas tan resplandecientes y tan felices, son las almas de las madres de los sacerdotes, y la más hermosa, es la Madre del primer sacerdote, de JESÚS, en su título más glorioso: INMACULADA CONCEPCIÓN.

Al oír que eran las madres de sacerdotes, sentí una alegría especial, que no sé explicar. Siempre he creído y creo, que las almas de las madres de los Sacerdotes, no pasan por el purgatorio, pues al dejar esta vida, sale a su encuentro la Madre del primer sacerdote, Jesús, las coge de la mano y se las lleva a gozar de la Gloria de Dios.

Yo, en mi locura imaginativa, vi alejarse aquellas almas, poquito a poco, las vi introducirse en la luz inaccesible de Dios, pero todavía seguí escuchando el aleluya felicísima de aquellas almas vestidas con vestiduras blancas, que han llegado del llanto y han encontrado el consuelo por toda una eternidad. La Virgen Inmaculada intercede ante el Señor por sus hijos los Sacerdotes.

D. Jesús Casas.